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Ata do dia 08/08/2018. 

Ata Nº 025/2018 

Aos oito dias do mês de agosto de dois mil e dezoito, às dezenove horas, reuniram-se nas 

dependências do Plenário da Câmara Municipal de Vereadores, para uma Sessão 

Ordinária, sob presidência do Sr. Paulo Alberto Benini, e os Senhores (as) Vereadores 

(as): pela Bancada do PP – Adriana Maria Ricardi e Claodete Maria Ribeiro Caio, pela 

Bancada do PMDB – Adriana Ferreira Veronese, Leandro Coppi, Nelson Paulo Baretieri, 

pela Bancada do PT - João Baruffaldi e pela Bancada do PDT - Vandemir Pilatti. Esteve 

ausente o Vereador Fabiano Ferrucio Sabei. Inicialmente o Senhor Presidente, invocando 

a proteção de Deus, deu por aberta a Sessão. Passou-se para o “Momento da Prece”, 

onde a Vereadora Adriana Ferreira Veronese, procedeu com a oração. Passou-se para o 

momento dos Expedientes. No Expediente do Executivo o Presidente solicitou a leitura 

dos Projetos de Lei nº 019 e 020/2018, que após foram encaminhados para apreciação 

das Comissões competentes. No expediente do Legislativo o Presidente solicitou a leitura 

do Requerimento de Abono de Falta nº 005/2018 de autoria do Vereador Fabiano Ferrucio 

Sabei. Solicitada a leitura do Pedido de Informação nº 002/2018 de autoria do Vereador 

Paulo Alberto Benini e após encaminhado para o conhecimento das autoridades 

competentes. Solicitação de leitura das indicações nº026 à 028/2018 e após 

encaminhadas para o conhecimento das autoridades competentes. Em seguida foi 

deliberado um espaço de tempo de cinco minutos para a realização de intervalo. Passou-

se para o Grande Expediente, onde fez uso da palavra a Vereadora Adriana Maria 

Ricardi. Saudou mesa diretora, colegas vereadores, Dr. Otávio Leal, e demais pessoas 

presentes, em tribuna relatou o pedido a ela feito pelos professores e alunos da Escola 

Municipal Bento Gonçalves. Segundo informações, as prateleiras existentes na biblioteca 

da escola “caíram”, os livros foram retirados da biblioteca e colocados em uma sala 

secundária, juntos e amontoados. As crianças ficaram sem acesso a biblioteca, 

prejudicando o seu aprendizado. Educação não é despesa, e sim investimento. Disse que 

a estrutura da escola deve ser mantida pelo Poder Público, lembrou que a escola conta 

com CPM, mas no que diz respeito a patrimônio Municipal cabe ao Executivo resolver. 

Disse também que existe um Projeto de Lei que incentiva e cobra a leitura dentro da 

escola, perguntando como fazer, se o local destinado para esse fim está sem condições 

de uso. Passou-se para a Ordem do Dia. Votação do Requerimento de Abono de Falta nº 

005/2018, aprovado por unanimidade, com ausência justificada do Vereador Fabiano 

Ferrucio Sabei. Votação da Ata nº 023/2018 da Sessão Ordinária do dia dezoito de julho, 

aprovada por unanimidade com ausência justificada do Vereador Fabiano Ferrucio Sabei. 

Prosseguiu-se com os Assuntos gerais. Foi disponibilizada cópia da Ata de nº 024/2018 

da Sessão Ordinária do dia primeiro de agosto de 2018 que na próxima Sessão será 
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votada. Recebemos da RGE cópia da correspondência encaminhada a Prefeitura 

Municipal, informando os gastos estimados para 2019. Interessados podem solicitar cópia 

na secretaria. Recebemos da Caixa Econômica Federal ofícios informando a liberação de 

créditos, no valor de R$ 49.170,00(quarenta e nove mil e cento e setenta reais) para 

Pavimentação e drenagem de vias urbanas e R$ 97.500,00(noventa e sete mil e 

quinhentos reais) para aquisição de patrulha mecanizada.Interessados podem solicitar 

cópia na secretaria.Nada mais havendo a tratar e ninguém mais a expor, foi agradecido o 

comparecimento de todos, próxima Sessão Ordinária, dia quinze de agosto de 2018 ás 

dezenove horas, E dada por encerrada a presente sessão, da qual eu Franciele Garaffa 

lavrei esta ata que, após lida e aprovada, vai pelo Senhor Presidente e 1º Secretário 

assinada. 

 
 

                                          Paulo Alberto Benini 
                                             Presidente  

    Vandemir Pilatti 
      1º Secretário 


